

Pressestelle
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 26.05.2014

**Deutsche Kamerun-Hilfe stiftete Karten für das Fußballländerspiel
 Deutschland - Kamerun**

Zehn Jugendliche aus den Jugendzentren Sindorf und Kerpen können sich auf ein besonderes Fußballerlebnis freuen. Am 01. Juni können sie dabei sein, wenn in Mönchengladbach die deutsche Fußballnationalmannschaft in einem Freundschaftsspiel gegen die Nationalmannschaft von Kamerun spielt.



Ermöglicht haben dies Alphonse Yombi und Heinz Gerhards von der in Kerpen-Sindorf ansässigen Deutschen Kamerun-Hilfe e.V. Sie haben die Tickets privat erworben und wollen durch die Weitergabe an Jugendliche auf die Aktivitäten der Deutschen Kamerun-Hilfe aufmerksam machen.

Die Deutsche Kamerun-Hilfe e.V. wurde 2002 von dem kamerunischen Ex-Nationalspieler Alphonse Yombi gegründet. Der gemeinnützige Verein hat drei Ausbildungsstätten für bedürftige Menschen in Kamerun aufgebaut, um vor Ort Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglichen. Zu den Hilfsprojekten gehören derzeit Schreinereien, Computerschulen, Fußballschulen, eine Nähschule, eine Druckerei und eine Krankenstation. Nähere Infos gibt es unter www.deutsche-kamerun-hilfe.de.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg dankte Alphonse Yombi und Heinz Gerhards für die großzügige Spende: „Kerpener Jugendlichen ermöglichen Sie ein tolles Erlebnis, das sie sich sonst vielleicht nicht leisten können. Meine Anerkennung auch für ihr großes Engagement für junge Menschen in Kamerun.“